



## Hinweis für die Medien

### Bulle Pride 2022 | Störungen auf dem Netz der TPF

Am 25. Juni 2022 zieht die Bulle Pride-Parade 2022 durch die Stadt Bulle. Die Veranstaltung wird von 10 Uhr bis um Mitternacht Störungen auf dem Netz der Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF) verursachen. Die Kapazität der Züge wird aufgestockt. Dennoch werden einige Anschlüsse nicht gewährleistet und die Reisezeit teils verlängert. Angestellte der TPF stehen den Reisenden an den Bahnhöfen Bulle, Romont und Palézieux für Informationen zur Verfügung.

Die Reisenden sind gebeten, vor jeder Fahrt den Onlinefahrplan zu konsultieren.

Die MOBUL-Linien sind von der Parade nicht direkt betroffen. Im Stadtzentrum von Bulle werden jedoch einige Strassen geschlossen und Umleitungen ausgeschildert. Weitere Informationen hierzu sind der Pressemitteilung der Kantonspolizei zu entnehmen.

Weitere Informationen auf der Seite [tpf.ch/de/bulle-pride](https://tpf.ch/de/bulle-pride)

Givisiez, 22. Juni 2022

**Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe Holding (TPF) AG ist eine aus vier Unternehmen bestehende Gruppe, die in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Gruppe beschäftigt mehr als 1200 Mitarbeitende. Ihr Sitz befindet sich in Givisiez.**